

Stellungnahme zur REACh Verordnung (EG) Nr 1907/2006 und RoHS Richtlinie 2011/65 EU mit Erweiterung RoHS 2015/863 EU

REACh Verordnung

Die in Europa geltende Chemikalienverordnung EG NR. 1907/2006 (REACh) regelt die Registrierung, Zulassung und Bewertung von Chemikalien in der EU.

Die CNC-Fertigung GLÖCKLER GmbH & Co. KG gilt nach REACh als nachgeschaltete Anwender und ist somit von einer direkten Registrierung nicht betroffen. Die Produkte von GLÖCKLER gelten unter REACh als Erzeugnisse und müssen daher nicht aktiv registriert werden.

Nach Artikel 33 besteht eine Pflicht zur Weitergabe von Informationen über Stoffe in Erzeugnissen. Diese Stoffe werden als SVHC (Substance of Very High Concern) bezeichnet und werden in der REACH-Kandidatenliste geführt, welche zweimal jährlich aktualisiert wird. Diese Verpflichtung tritt auf, wenn ein Erzeugnis einen besorgniserregenden Stoff (SVHC) in einer Konzentration über 0,1 Massenprozent enthält.

Nach der aktuellen Liste vom 17. Januar 2022 enthält keines der Produkte der CNC-Fertigung GLÖCKLER GmbH & Co. KG einen besorgniserregenden Stoff über 0,1 Massenprozent. Wenn sich durch eine Änderung eine Meldepflicht ergibt, werden wir unsere Kunden umgehend darüber informieren.

Die CNC Fertigung GLÖCKLER GmbH & Co. KG führt keine eigenen Analysen durch. Dieses Statement basiert auf den Informationen unserer Lieferanten.

RoHS Richtlinie 2011/65 EU mit der Ergänzung durch die delegierte Richtlinie 2015/863 EU

Hiermit bestätigt die CNC Fertigung GLÖCKLER GmbH & Co. KG, dass alle unsere Produkte die in Gewichtsprozent definierten Grenzwerte in homogenen Werkstoffen der Richtlinie 2011/65 EU und der delegierten Richtlinie 2015/863 EU zur Beschränkung der Verwendung gefährlicher Stoffe nicht überschreiten und keine Ausnahmen aus Anhang 2 in Verwendung sind.

Die Angaben basieren auf den Informationen, die uns von unseren Lieferanten zur Verfügung gestellt werden und stellen den momentanen Stand der Kenntnisse dar. Die CNC Fertigung GLÖCKLER GmbH & Co. KG verfolgt und prüft die Änderungen der RoHS Anforderungen und wird seine Kunden bei Änderungen umgehend in Kenntnis setzen.

Trossingen, den 04.04.2022

Alexander Glöckler Gesellschaftender Geschäftsführer